



学校だより
【1月25日号】

校長室より㉔ 第3回学校評議員会

1/18(木)に第3回学校評議員会が開かれました。本校の学校評議員会は8名で構成されており、8名の内わけは、学識経験者2名、大学講師1名、地域の方3名、保護者2名となっています。今回は授業参観後に児童、保護者、教職員の学校評価アンケートとともに学校の取組や教育活動についてご助言をいただきました。だされたご意見は、日々の認め合い活動によって思いやりの心が育っている。安全安心な取組については、達成基準を高くおいているが、さらなる高みをめざして取り組んでほしい。学校からの情報発信は、ホームページの更新や各種お便り等積極的に行われているが、保護者の知りたいこと、必要な情報が伝わっているかの観点で取組を進めてほしい等のご意見をいただきました。学校評価の結果については、2/15以降にホームページに掲載いたしますので、ご覧ください。

学校の様子㉕ 大谷選手のグローブ届く

2学期終業式、3学期始業式等に大谷選手からのグローブが学校に届いたとのニュースが報じられ、多くの方から総社小学校にはいつ届きますかとお尋ねがありました。待ちに待ったグローブが1/23(火)の午後に届き、翌日24日に臨時の児童朝礼を開き、お披露目いたしました。くすの葉ホールで3人の6年生がキャッチボールをしましたが、パシーンとボールをとる音がホールに響きました。大谷選手は野球選手として超一流ですが、人としてもすばらしい方です。子どもたちには、大谷選手のように夢をもってその実現に向けて進んでほしい、人として成長していくってほしいと思います。現在、クラスごとに順番に回しながら実際に手に取ってみたりキャッチボールをしてみたりしています。1/27(土)の発表参観日には1階くすの葉ホールに飾っておきますので、手に取ってご覧ください。

